



Communiqué de presse

Lucerne, le 29 septembre 2005

L'AEROSUISSE AVIATION AWARD DECERNE A J-P JOBIN, DIRECTEUR GENERAL DE L'AIG

La Fédération faîtière de l'aviation helvétique a choisi cette année de décerner son prix, l'AEROSUISSE AVIATION AWARD, à Jean-Pierre Jobin, Directeur général de l'Aéroport International de Genève, en poste depuis douze ans et qui prendra sa retraite à la fin du mois de janvier 2006.

La Fédération souhaite ainsi rendre hommage à un manager particulièrement efficace et charismatique sous la direction duquel l'Aéroport International de Genève (AIG) a connu un développement considérable et a remporté de nombreux succès. En effet, Jean-Pierre Jobin est notamment parvenu à faire de son aéroport une destination très attrayante qui a tiré avantage du développement économique de ces dernières années en Suisse romande et en France voisine..

En qualité de directeur général de l'AIG, Jean-Pierre Jobin a joué un rôle important au sein de la Commission fédérale de la navigation aérienne. Il a toujours fait preuve de diplomatie et d'un réel talent pour convaincre ceux qui parfois ne partageaient pas ses vues. De plus, il a entretenu de bons contacts avec ses voisins français et il a également trouvé diverses solutions idoines en ce qui concerne l'aviation générale à Genève.

Une de ses réussites les plus marquantes aura été de faire passer l'AIG d'une structure administrative cantonale au statut d'entreprise publique autonome. Par ailleurs, il a réussi à compenser les pertes de trafic engendrées par le désengagement de Swissair puis par la diminution des liaisons de Swiss au départ de Genève en accueillant notamment Easy Jet et plusieurs compagnies aériennes régulières. Ainsi, le nombre des passagers s'est accru au cours des deux derniers exercices (+ 6,2% en 2004, générant un bénéfice net de CHF 28 million), ce qui contraste avec les pertes de trafic enregistrées à Zurich et à Bâle en particulier..

Romand ingénieur EPFL et natif du Jura, Jean-Pierre Jobin a soigné ses relations avec les Suisses alémaniques, notamment en prononçant ses allocutions dans les deux langues principales du pays lors de toutes les manifestations importantes.

AEROSUISSE est l'organisation faîtière de l'aviation suisse. Fondée en 1968, elle défend les intérêts de quelque 100 entreprises et organisations, compagnies aériennes, écoles d'aviation, constructeurs d'avions, entreprises de maintenance, aérodromes, associations de pilotes, sociétés de prestations de services et du contrôle du trafic aérien.

Contact pour le médias:

Paul Kurrus, président Aerosuisse, téléphone 061 582 35 12 ou 079 320 90 04